
10 Pièces

350 m²

Réf. 1327032

7 800 000 €

Nice
Maison à vendre (06000)
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Se  dressant  au  cœur  d'un  parc  centenaire  classé  de  3340  m²

con-planté  des  plus  belles  essences  méditerranéenne,  cette  rare

demeure de Maître chargée d'histoire séduit autant par son élégance et

son architecture que par son environnement, ses confortables espaces

de vie et sa vue dégagée jusqu'à la mer. Idéalement située à proximité

immédiate  de  toutes  les  facilités,  elle  bénéficie  d'une  chapelle  privée

abritant  hammam,  spa  et  douche,  piscine,  double  entrée  offrant  de

nombreux  stationnements.Une  propriété  rare  et  charmante,  chargée

d'histoire.Les informations sur les risques auxquels ce bien ...

Standing in the heart of a century-old and classified 3340 m² park planted with the

most beautiful Mediterranean species, this rare mansion steeped in history seduces

as  much  by  its  elegance  and  architecture  as  by  its  environment,  its  comfortable

living spaces and its unobstructed sea view. Ideally located, right near all facilities, it

benefits  from  a  private  chapel  housing  a  hammam,  spa  and  shower,  swimming

pool,  double  entrance  offering  numerous  parking  spots.A  rare  and  charming

property.Information  on  the  risks  to  which  this  property  is  exposed is  available  on

the Géorisques : ...
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